

# Braunau21

## Zwei-Jahres-Umsetzungsprogramm 2015/16 und 2016/17



## Aktivitäten, Maßnahmen, Projekte

Schwerpunkte für 05/2015-05/2017 bzw. 12/2017  
aus dem Zwei-Jahres-Umsetzungsprogramm laut Agendarat vom 08.04.2015  
basierend auf dem gemeinsamen Arbeitsprogramm für Braunau21 vom 18.03.2014  
und dem Zukunftsprofil für die Stadt Braunau am Inn vom 10.10.2013

## Die zwei Schwerpunktthemen: Generationen & Mobilität

Zukunftsprofil Handlungsfeld „Aufwachsen & Altwerden in Braunau“  
Braunau will... eine Stadt für alle Generationen sein

Zukunftsprofil Handlungsfeld „Mobilität“:  
Braunau will... eine Stadt der nachhaltigen Mobilität sein

## Die durchgeführten Maßnahmen

### 01 Nachbarschaftsradeln in der Zukunftsregion | 31.05.2015:

Braunau will... eine fahrradfreundliche Stadt sein. Bewusstseinsbildung zur Förderung des Radfahrens als nachhaltige Mobilitätsform, verstärkte Information über die Hauptradwege innerhalb des Stadtgebietes und zu den Nachbargemeinden Burgkirchen, Neukirchen und St. Peter. Unterstützt wird der Aktionstag durch weitere nachhaltige Maßnahmen wie „Zu gut für die Tonne“.

### 02 Jugendferienprogramm | Sommer 2015 2016 2017

Braunau will... eine jugendfreundliche Stadt sein. Braunau, eine lebenswerte Stadt für alle Generationen, hat auch und gerade für die Jugend viel zu bieten. Das Ferienprogramm zeigt Möglichkeiten von Bewegung und Sport über Tanz und Musik bis Kreativität und Geselligkeit und entwickelt dabei neue Maßnahmen unter Miteinbeziehung von neuen Beteiligungsformen.

### 03 Stadtoase | 30.07.2016

Braunau will... das Miteinander fördern und die Gemeinschaft stärken. Mit der Stadtoase wird der Stadtplatz zu einem Platz der Menschen, nicht der Autos. Für einen Nachmittag entsteht eine Oase der vielfältigen Begegnungen – vor allem der Begegnungen der Generationen. Die Stadtoase bildet den idealen Rahmen für die Präsentation des Agenda 21-Gedankens und des Braunau21-Prozesses.

### 04 Zusammenleben in Braunau | Hatschn & Ratschn | 17.04.2016 und 23.04.2017

Braunau will... das Miteinander fördern und die Gemeinschaft stärken. Mit geselligem Spaziergang und gemütlichem Ausklang laden die Aktionstage „Hatschn und Ratschn“ ein, die Heimatstadt zu erkunden, die Gemeinschaft zu pflegen und neue MitbürgerInnen kennenzulernen. Der Aktionstag wird weiter etabliert und zum Vorzeigeprojekt von Zusammenleben, Miteinander und Integration.